



## 3学期が始まりました

令和7年、2025年が始まりました。令和7年の始まりですが、学校では、令和6年度の締めくくりである3学期が始まったという感じです。始業式で子供たちにも話しましたが、このような区切りは、今までのことを振り返りながら新しい一步を踏み出すチャンスです。本当は、そのような区切りにかかわらず、自分が心を決めた時が、スタートの時ですが、なかなか一步を踏み出すのは難しいです。そこで、このような区切りを利用しています。私が共感する、作家・書道家の相田みつをさんの日めくりカレンダーの1日に書かれている言葉は「いまから ここから」でした。毎月1日を迎えるたびにこの言葉を見て、振り返りながら次のスタートを切らなければと考えたものです。

令和6年度の五日市小学校では、多くの方々の支援と協力のもと、開校150周年の関連行事を無事に実施することができました。学校としても一つの大きな区切りを迎えたので、この3学期には、これからの五日市小に向けての新しい一步が踏み出せるように、来年度の計画を立てていきます。これからコミュニティスクールとして、増々充実させていくための基盤づくりが課題です。保護者・地域の皆様とともにすすめる「みんなの学校」を実現するためにご協力をお願いします。

### ○武蔵五日市七福神めぐり

例年子供たちに外部講師として武蔵五日市七福神実行委員会の方々に、五日市憲法やお祭り、七福神巡りなどについてお話していただいています。五日市小学校の校長になって以来、毎年七福神めぐりをし、今年で4回目になります。この七福神めぐりは、五日市地区はもちろん、増戸地区の大悲願寺、戸倉地区の光厳寺、小宮地区の徳雲院もあるので、五日市小学校の学区域全体に広がっています。正月の一日を使って、のんびり歩きながら、お参りするのがとても楽しいです。各所で子供たち、保護者や地域の方々に会ってご挨拶できるのも良いです。学校を出発して一回り約2万2千歩、このコースをしっかり歩けることで、自分の体力も測れます。

春の青少健探鳥会、夏のヨルイチ、秋の例大祭、冬の七福神めぐりと、四季折々の町の様子を楽しむことができるのも、五日市の町の魅力です。子供たちも保護者の皆様も楽しまれていると思います。参加を重ねることで、五日市愛がどんどん高まっています。



正光寺（弁財天）



徳雲院（寿老人）



校長室廊下の色紙と日めくりカレンダー





# ニッコニコ コーナー



## 3 学期も元気に過ごしています！

2025年がスタートしました。始業式の日、気持ちのよい新年のあいさつが飛び交っていました。子供たちは新年のめあてを考え、その達成に向けて頑張ろうとしています。今学期も子供たちが安全に楽しく学校生活を送れるように家庭・地域・学校の三者で協力して見守り、学年のまとめがしっかりとできるように指導・支援していきたいと思えます。今学期も保護者や地域の皆様のご協力をお願いいたします。

### 1月の生活目標

「自分から進んで 気持ちのよいあいさつをしよう」  
～いつでも どこでも だれとでも～

### 登校時刻について



本校の登校時間は、8時10分から20分です。25分に出席確認と健康観察をするため、席に座っていない場合は遅刻となります。遅れがちなお子様には、5分早く家を出て来ることを意識させて、「遅刻ゼロ」へのご協力をお願いいたします。

### 道路の歩行や自転車の安全な乗り方について



1月の安全指導は、「交通事故予防」で、どのクラスでも指導しています。気温が下がってくると、「手をポケットの中に入れ、肩をすぼめて上体は前屈みに」という姿を見かけるようになります。その歩行者に対して、自転車も縮こまって運転しています。それにより、お互いに衝突などの事故回避が遅れることもあり得ます。交差点や横断歩道での一時不停止（歩行者も自転車も）での交通事故や不審者による声かけ、連れ去りなど、子どもが関わる事故はまだまだ減りません。自転車の「無灯火や並進」「片手運転や右側通行」や歩行者の「ふざけや追いかけっこ」なども事故につながります。事故に遭ったり、起こしたりしないように、自転車の安全な乗り方や冬場の歩行について、もう一度ご家庭で話し合ってください、事故に遭わないように注意していきましょう。

### 落とし物コーナーにお立ち寄りください！



中央階段下付近に落とし物コーナーがありますが、持ち主が現れず、落とし物がいっぱいになっています。18日（土）の学校公開日やご来校の際には、中央昇降口の廊下にお立ち寄りいただき、お子さんの物がないかご確認ください。

お子さんの持ち物には、記名をしてください。記名があっても、薄くなっている場合は、再度書いてくださると助かります。